



## **Declaración del Grupo de Río en solidaridad con El Salvador**

El Grupo de Río manifiesta su solidaridad con el pueblo y el gobierno de El Salvador ante la grave situación generada por las lluvias torrenciales provocadas por el Huracán Ida, particularmente en los Departamentos de San Salvador y San Vicente, que lamentablemente ha ocasionado pérdida de vidas, desaparición de personas, damnificados y cuantiosos daños materiales.

El Grupo de Río transmite sus más sinceras condolencias a los familiares de las víctimas y desea el pronto restablecimiento de la normalidad en las regiones afectadas.

Ciudad de México, 10 de noviembre de 2009

\* \* \*